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Dia 	Lunes 01 de julio de 2019 
Lugar : Auditorio 
Hora 	: I era. Citación 08:15 hrs, 	2da. Citación 08:30 hrs 
Agenda: PRESUPUESTO CERSEU 

INSTALACIÓN: 

Siendo las 08:30 horas del 01 de julio de 2019. el secretario del Consejo de Facultad, Viceciecano Académico Dr. Hugo 
Vega t uerta, después de pasar asistencia, indica que no existe el quórum reglamentario, pero siendo la tercera convocatoria 
el presidente da inicio a la Sesión. 

CONSEJEROS PRESENTES MOMENTO DE LA INSTALACIÓN: 

Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 
Dra. Luzmila Pro Concepción 
Mg. Cayó León Fernández 
Lic, José Cesar Piedra Isusqui 

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR: 

El secretario da lectura del acta Consejo de Facultad de la sesión anterior: 
Acta de CF 42 Sesión Ordinaria 32 del 19 de junio del 2019 

Llega el consejero 13rando Palacios 08:39 hrs. 
El consejero Cayo León menciona que el acta leida tiene diferencias con el acta enviada para revisión, también existen 
errores de redacción en el uso reiterado de las palabras luego y considerando. 
La consejera Luzmila Pro menciona que con el profesor Ulises han preparado un documento con sus observaciones y lo 
han enviado al secretario pero que no han sido tomados en cuenta. 
El secretario Ilugo Vega informa que. efectivamente. tal como lo menciona el consejero Cayo León, un párrafo del acta 
ha sido corregido a solicitud del presidente del Consejo de Facultad. Respecto a lo mencionado por la consejera Luzmila 
Pro, deja constancia que si recibió el correo pero en cuya redacción hay una falta de respeto a la persona del secretario 
moti3o por el cual informa que dicho correo lo da por no recibido e invoca lo reenvíe adecuadamente para que sea atendido. 
El consejero Brand° Palacios pide se apruebe el acta con cargo a que las observaciones sean levantadas 
VOTACIóN para la aprobación del Acta, can cargo a que las observaciones sean levantadas. 

4 a favor, I en contra, O abstenciones, Aprobado por mayoría. 

I. PEDIDOS 

El consejero Brando Palacios pide que se realice el cambio de alumnos en la comisión de evaluación y perfeccionamiento 
docente y que los dos alumnos de dicha comisión sean reemplazados por su persona y el alumno Josué Tito Carpio 

/TACION para pasar la propuesta del consejero arando Palacio a orden del Dia. 
5 a favor, O en contra, O abstención. Aprobado por unanimidad 

El consejero Cayo León menciona cli la sesión ordinaria nro. 29 del 5 de junio se solicitó un informe del avance en la 
acreditación y un informe de los docentes contratados por locación de servicios pero hasta la fecha no se ha recibido. 
El Decano Juan Carlos Gonzales informa que se presentarán para la siguiente sesión 
El director de CERSEU Javier Cabrera pide se realice un seguimiento más intenso a los alumnos observados ya que tiene 
alumnos observados que hasta la fecha no los ha podido contactar y esto al parecer se presenta con mucha frecuencia. 
El consejero José Piedra pide que se realice un sistema donde todos les docentes puedan realizar la gestión de alumnos 
observados en linea. 
El consejero Cayo León pide que se presente un informe de la gestión de alumnos observados por semestre 

II. INFORMES 
llega el consejero David Mauricio 08:51 
El consejero José Piedra Informa que el inforine final de la comisión de la creación de la carrera de computación estará 
lista para el 15 de julio. 
El consejero David Mauricio menciona que la ley universitaria establece que ahora para para obtener el grado de bachiller 
se requiere de la presentación de un trabajo de investigación, por ello sugiere que tengamos una estrategia para apoyar a los 
alumnos en ese sentido. 
El Decano Juan Carlos Gonzales inlbrma ha conversado con el VRI y le han informado que esa medida está en consulta 
si se va a poder aplicar desde el 2022. 
El Vicedecano Académico Hugo Vega informa que. en el sistema de gestión documental, existe un informe de la presidenta 
de la CITSP Dra. Luzmila Pro donde se valida que el bachiller cuenta con los tres anos de experiencia profesional requerido 
para la titulación por dicha modalidad pero en los sustentos se encuentran constancias de prácticas pre profesionales que no 
son 'válidas ya que se requieren documentos que sustenten su experiencia profesional que corresponden a constancias o 
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certificados de trabajos realizados después de la obtención de su grado de bachiller. Por ello sugiere que se realice la 
corrección respectiva y se verifiquen los documentos anteriormente aprobados ya que de encontrarse casos similares podrían 
ser observados en una auditoria con las responsabilidades administrativas correspondientes. Por otro lado la RR que aprueba 
el programa presentado por la MSP fue observada por la Oficina de asesoría legal por ello sugiere se realice la gestión 
para la emisión de una nueva RR para que el proyecto presentado por la CTTSP tenga validez legal. 
El consejero David Mauricio menciona que sería conveniente que se emita una RD que corrija ese error y se eleve para la 
emisión de una nueva RR. 

El Vicedecano Académico Hugo Vega sugiere que la presidenta de la CTTSP presente un informe con la relación de todos 
los participantes detallando el tiempo de experiencia profesional que tiene cada participante y adjuntando los documentos 
que sustenten dicho tiempo, teniendo el cuidado respectivo que los documentos no correspondan a prácticas pre-
profesionales. 

El consejero Brando Palacios respecto al uso de laboratorios solicita se entregue un informe en la que se detalle si se usan 
para posgrado, pregrado u otras actividades, si hay laboratorios disponibles o si tienen algún problema operativo 
El Vicedecano Académico Hugo Vega informa que las dos escuelas ya presentaron los horarios 2019 II y en este momento 
los departamentos están asignando la carga lectiva 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que el viernes 28 de junio se realizó la premiación a los alumnos campeones del 
torneo Internacional de Inteligencia Artificial Huawei ICT, por parte de la facultad se les ha otorgado una beca completa 
para que estudien una maestría, sabemos también que tienen un ofrecimiento de hacer su maestría en China. 

AGENDA 

PRESUPUESTO CERSEU 
El director de CERSEU Javier Cabrera explica el presupuesto 

El consejero Cayo León menciona que el presupuesto ya fue aprobado anteriormente por ello solicita que se explique 
cuáles son los cambios específicos que se han realizado en el nuevo presupuesto 

El director de CERSEU Javier Cabrera explica que lo que se ha variado es el pago por hora a los docentes que van a 
dictar los cursos. la  tarifa se incrementó de 30 a 35 soles la hora, además se reducirá el número de convocatorias del 
diplomados en gestión pública. 

El consejero Cayo León pregunta que garantiza que estos cambios van a permitir en incremento del ingreso. 
El director de CERSEU Javier Cabrera explica que actualmente hay mayor afluencia de interesados por el tema que los 
alumnos de nuestra facultad han sido premiados, así mismo hemos incrementado la publicidad por las redes sociales. 
VOTACIÓN para la aprobación del presupuesto del CERSEU. 

6 a favor, O en contra, O abstenciones, Aprobado por unanimidad. 

CAMBIO DE LOS ALUMNOS INTEGRANTES DE LA CEPD 

El consejero Brando Palacios pide que se realice el cambio de alumnos en la comisión de evaluación y perfeccionamiento 
docente y que los dos alumnos de dicha comisión sean reemplazados por su persona y el alumno Josué Tito Carpio. 
El consejero Cayo León menciona que el actual proceso de contratación docente tiene un cronograma y una convocatoria 
y dado que ya inició la convocatoria sería conveniente hacer la consulta legal y evitar viciar el proceso. 
La directora administrativa Carmen Leiva comenta que considerando que la CEPD aún no recibe ningún expediente para 
la evaluación estamos en el momento adecuado de hacer los cambios. 

VOTACIÓN para la aprobación de la propuesta del consejero Brando Palacios 
6 a favor, O en contra, O abstenciones, Aprobado por unanimidad. 

Siendo las 10:24 hrs. el presidente indica que no habiendo más temas que tratar se levanta la sesión. 

CONSEJEROS ASISTENTES: 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMfl  
Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 

Dra. Luzmila Pró Concepción 

Dr. David Mauricio Sánchez 

Mg. Cayo León Fernández  

Lic. José Cesar Piedra Isusqui 

Sr. arando Palacios Gutiérrez (Pregrado) 

CONSEJEROS INASISTENTES: 
1 Lic. Ulises Román Concha 
2. Ing, Cesar Ángulo Calderón 
3, Sr. Jack Oré Palomino (Pregrado) 
4. Srta. Mónica Aybar Soto (Posgrado) 

SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 
Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Académico 
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